

## **Acerca del Simulacro de Sismo SIMEX 2014**

5 setiembre 2014.

El Observatorio Vulcanológico y Sismológico de Costa Rica. OVSICORI-UNA, ha venido participando durante esta semana del simulacro de terremoto SIMEX 2014, organizado por el Gobierno de la República y la Comisión Nacional de Prevención de Riesgos y Atención de Emergencias. CNE.

Los simulacros tienen una gran importancia para conseguir una buena formación en situaciones de emergencia y prevención, así como para conocer las capacidades de reacción y actuación, de este modo es posible comprobar el grado de capacitación y formación conseguido en las personas, la eficacia de los medios técnicos y recursos disponibles, verificar el tiempo de respuesta y la coordinación de los equipos internos.

Vivimos en un país con una alta propensión a verse afectado por terremotos, es por esto que consideramos muy importante el que este tipo de ejercicio se esté realizando en nuestro país.

La cultura de prevención debe de ser parte de la educación del costarricense, para que sea capaz de comprender los procesos naturales a los que debe de enfrentarse día a día y así mismo, los organismos encargados de la atención de emergencias, deben de estar preparados y conocer las destrezas, así como las limitaciones con que cuenta el país para atender este tipo de desastres.

Los simulacros son de vital importancia para generar una buena respuesta en caso de terremoto.

OVSICORI-UNA

